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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA TRIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA 

OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR 

CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). APÓS CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA 

DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, 

DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO 

REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 

ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE 

LEI Nº 457/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; VETO DO 

EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 369/2023, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO; PROJETOS DE LEI Nº 

2685/2024 E Nº 2686/2024, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; 

PROJETOS DE LEI Nº 146/2024, Nº 147/2024, Nº 148/2024, Nº 149/2024, Nº 150/2024 E 

Nº 151/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

REQUERIMENTO Nº 71/2024, DE AUTORIA DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DA FIA; 

REQUERIMENTO Nº 72/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÃO Nº 619/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 628/2024, Nº 629/2024 E Nº 745/2024, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 672/2024, Nº 674/2024, Nº 719/2024, 

Nº 720/2024, Nº 721/2024, Nº 722/2024, Nº 723/2024, Nº 724/2024, Nº 725/2024, Nº 

726/2024, Nº 727/2024, Nº 728/2024, Nº 729/2024, Nº 730/2024, Nº 731/2024, Nº 732/2024, 

Nº 733/2024, Nº 734/2024, Nº 735/2024, Nº 736/2024, Nº 737/2024, Nº 738/2024 E Nº 

752/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 

697/2024, Nº 698/2024 E Nº 699/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 
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PAVONI; INDICAÇÕES Nº 715/2024, Nº 716/2024, Nº 739/2024, Nº 740/2024, Nº 741/2024, 

Nº 742/2024, Nº 743/2024 E Nº 744/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 746/2024, Nº 747/2024, Nº 748/2024, Nº 749/2024, Nº 

750/2024 E Nº 753/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

MOÇÃO Nº 52/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, DE 

APLAUSOS À EQUIPE DE VOLEIBOL FEMININA CATEGORIA “A” DO COLÉGIO 

ESTADUAL MONTEIRO LOBATO, AO TÉCNICO E AO DIRETOR ROBERTO HIDEO 

SEIMA PELO EXCELENTE DESEMPENHO NOS JOGOS ESCOLARES DO PARANÁ 

2024; E PARECERES PRÉVIOS DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO REFERENTES 

ÀS PRESTAÇÕES DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, RELATIVAS AOS 

EXERCÍCIOS FINANCEIROS DE 2019 E DE 2022. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA 

MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE 

REPERCUSSÃO QUE TEVE SUA FALA NA ÚLTIMA SESSÃO, E DE COMENTÁRIOS DE 

ALGUMAS PESSOAS QUE ESPERAVAM UM COMBATE MAIS CALOROSO NA CÂMARA, 

TODAVIA, DISSE QUE SÓ FALA SOBRE AQUILO QUE SENTE E ACREDITA, E QUE É A 

FOME DE VERDADE QUE O EMBASA EM SEUS PRONUNCIAMENTOS E QUE, POR 

VEZES, O DISCURSO FICA UM POUCO MAIS ACALORADO, MAS A FORÇA DE SEU 

DISCURSO NÃO SÃO PALAVRAS REBUSCADAS, O TOM DE VOZ OU AS INTENÇÕES, 

MAS A VERDADE, E AFIRMOU QUE NÃO TRABALHA A MANDO DE NINGUÉM PARA 

CAUSAR TRIBULAÇÕES NA CÂMARA, PORQUE NÃO TRABALHA APENAS 

PARTIDARIAMENTE, OU PARA BENEFICIAR UMA OU OUTRA PARTE, POIS É SEMPRE 

EM BUSCA DA VERDADE. O VEREADOR RELATOU CASO DE PACIENTE EM 

TRATAMENTO ONCOLÓGICO NO HOSPITAL DO ROCIO, EM CAMPO LARGO, QUE 

ACABOU FICANDO SEM PODER VOLTAR COM A AMBULÂNCIA, POIS A MESMA JÁ 

HAVIA RETORNADO PARA ARAUCÁRIA, E QUE NÃO HAVIA MAIS POSSIBILIDADE DE 

VOLTAR DEVIDO AO HORÁRIO NA OCASIÃO, DESTACANDO AS CONDIÇÕES FÍSICAS 

QUE OS PACIENTES QUE FAZEM TRATAMENTOS DE QUIMIOTERAPIA FICAM, LOGO 

APÓS OS PROCEDIMENTOS, RESSALTANDO O DESCASO DO SERVIÇO OFERECIDO 

AOS PACIENTES PELO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E O VEREADOR DISSE QUE JÁ 

PEDIU PROVIDÊNCIAS PARA APURAÇÃO DE COMO É FEITO O TRANSPORTE DE 

PACIENTES E QUAIS SÃO AS REGRAS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A FORMA 

QUE OS PROBLEMAS SÃO LEVANTADOS E NADA É FEITO PARA SOLUCIONÁ-LOS, 

PARECENDO QUE AS FALAS NA CÂMARA SE REPETEM TODA SEMANA, E DISSE 
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QUE ESPERA QUE HAJA UMA VISÃO MAIS HUMANITÁRIA DAS PESSOAS QUE MAIS 

PRECISAM DO PODER PÚBLICO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, COMO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE, DISSE QUE A SITUAÇÃO RELATADA PELO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, EM RELAÇÃO A PACIENTES DO HOSPITAL DO 

ROCIO QUE FICARAM SEM TRANSPORTE DE RETORNO PARA ARAUCÁRIA, DEVE 

SER VERIFICADA, E SE COMPROMETEU A CONVERSAR COM O SECRETÁRIO DE 

SAÚDE PARA QUE NÃO VOLTE A OCORRER. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

PARABENIZOU AS ENFERMEIRAS E TÉCNICAS DE ENFERMAGEM QUE ESTÃO 

PRESENTES, ACOMPANHANDO A SESSÃO, DESTACANDO QUE SÃO CONTRATADAS 

POR UMA EMPRESA TERCEIRIZADA QUE NÃO ESTÁ CUMPRINDO COM O PISO 

SALARIAL DA ENFERMAGEM, BEM COMO, RESSALTOU A LUTA DOS PROFESSORES 

QUE NÃO QUEREM QUE SE PRIVATIZE A EDUCAÇÃO, E DISSE QUE O QUE A 

ENFERMAGEM ESTÁ SENTINDO É O MESMO QUE OS PROFESSORES VÃO SENTIR 

DEPOIS DA PRIVATIZAÇÃO DAS ESCOLAS, POIS NÃO SE DEVE PRIVATIZAR O 

SERVIÇO PÚBLICO, PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO A SAÚDE, EDUCAÇÃO E 

SEGURANÇA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU POSICIONAMENTO SOBRE A 

OPERAÇÃO DO GAECO EM ARAUCÁRIA, DESTACANDO QUE QUEM ACOMPANHA 

SEU TRABALHO JÁ TEVE CONHECIMENTO ATRAVÉS DE SUAS REDES SOCIAIS, POR 

ISSO, NÃO PRECISA FICAR REPETINDO TODA SESSÃO SOBRE O MESMO ASSUNTO, 

POIS A INVESTIGAÇÃO É POR CONTA DAS AUTORIDADES JUDICIAIS QUE VÃO 

APURAR OS EVENTUAIS ERROS DO EX-SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

PÚBLICA. O VEREADOR AFIRMOU QUE NÃO TEM BRIGAS PESSOAIS COM NENHUM 

DOS VEREADORES OU COM SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, E QUE SEU TRABALHO É 

CONTRA A CORRUPÇÃO. TAMBÉM FALOU SOBRE OFÍCIO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

DENUNCIANDO A PREFEITURA POR NÃO ESTAR CUMPRINDO A LEI FEDERAL DE 

ACESSO À INFORMAÇÃO, POIS O PORTAL DE TRANSPARÊNCIA DE ARAUCÁRIA NÃO 

É CLARO, PORQUE NELE NÃO SE ENCONTRA INFORMAÇÕES COMPLETAS SOBRE 

OS CONTRATOS DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE O ACESSO A TODAS AS 

INFORMAÇÕES DO MUNICÍPIO É UM DIREITO DE TODOS, E MESMO OS 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR PEDINDO INFORMAÇÕES NÃO SÃO 

RESPONDIDOS PELA PREFEITURA, DESCUMPRINDO, INCLUSIVE, A CONSTITUIÇÃO 

FEDERAL, E DISSE QUE NÃO É DE HOJE QUE A PREFEITURA VEM DESCUMPRINDO 

ESTA OBRIGAÇÃO DE TRANSPARÊNCIA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU 

SOBRE AS VISITAS QUE FAZ PARA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO 

QUE A CADA VISITA A UMA RUA DA CIDADE É FEITA UMA INDICAÇÃO, EM 
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ATENDIMENTO DAS DEMANDAS VERIFICADAS OU SOLICITADAS PELOS 

MORADORES POR MEIO DE UM NÚMERO DE TELEFONE, QUE FICA DISPONÍVEL EM 

SUAS REDES SOCIAIS, PARA QUE A POPULAÇÃO O AJUDE A FISCALIZAR O 

MUNICÍPIO, EM COLABORAÇÃO COM O EXECUTIVO, E RELATOU ATENDIMENTO A 

CHAMADO DOS MORADORES DA COLÔNIA CRISTINA, ONDE CONVERSOU COM 

MORADORES E COMERCIANTES DA REGIÃO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A 

RUA CAPIVARI, ONDE, NO CRUZAMENTO COM A RUA MIGUEL BERTOLINO 

PIZZATTO, OCORREU UM ACIDENTE CULMINANDO COM A MORTE DE UM CIDADÃO 

NO ÚLTIMO DOMINGO, A CUJA FAMÍLIA PRESTOU SUAS CONDOLÊNCIAS, E FALOU 

DAS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO DAQUELA VIA QUE FORAM FEITAS E OS PEDIDOS 

DOS MORADORES PARA COMPLEMENTAÇÃO COM RECUOS PARA 

ESTACIONAMENTO E OUTRAS BENFEITORIAS, COMO FAIXAS PARA PEDESTRES E  

PLACAS DE LIMITES DE VELOCIDADE DE TRINTA E DE QUARENTA QUILÔMETROS 

POR HORA, AO LONGO DA RUA QUE, NO ENTANTO, HOJE SE TRANSFORMOU EM 

UMA PISTA DE CORRIDAS, COM GRANDE PROBABILIDADE DE OCORRER MUITO 

MAIS ACIDENTES, TENDO PRESENCIADO VEÍCULOS TRANSITANDO EM ALTAS 

VELOCIDADES, CHEGANDO A MAIS DE CEM QUILÔMETROS POR HORA, 

COLOCANDO EM RISCO TODOS OS TRANSEUNTES E OS OUTROS MOTORISTAS, 

POR ISSO, EM ATENDIMENTO AOS PEDIDOS DA COMUNIDADE, APELOU PARA QUE 

A PREFEITURA INSTALE UMA LOMBADA OU OUTRO REDUTOR DE VELOCIDADE 

NAQUELE CRUZAMENTO, PARA PROTEGER A VIDA DAS PESSOAS QUE UTILIZAM 

AQUELA RUA. O VEREADOR DESTACOU QUE MUITOS MOTORISTAS SÓ RESPEITAM 

A SINALIZAÇÃO QUANDO TAMBÉM HOUVER UM SEMÁFORO, UMA LOMBADA OU 

UMA CÂMERA DE MONITORAMENTO OU RADAR NO LOCAL, POIS O MOTORISTA VAI 

QUERER EVITAR PAGAR UMA MULTA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU SOBRE A FALA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, 

DE QUE A RUA CAPIVARI SE ENCONTRA TODA SINALIZADA, POR ISSO, CONSIDERA 

QUE DEVE HAVER CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO PARA EVITAR OS 

ACIDENTES. O PRESIDENTE DISSE QUE, POR VEZES, HÁ DEBATES ACALORADOS 

DOS VEREADORES REFERENTES À ATUAÇÃO IMPLACÁVEL DAS AUTORIDADES DE 

TRÂNSITO, E OUTRAS, COMO NESTE CASO, PEDINDO MAIOR RIGOR A SER 

APLICADO PELOS GUARDAS DE TRÂNSITO, POR ISSO, DISSE QUE É DIFÍCIL 

ENTENDER O QUE EXATAMENTE QUEREM OS VEREADORES, POIS A CIDADE ESTÁ 

MUITO BEM CONDUZIDA EM RELAÇÃO AO TRÂNSITO, DA MESMA FORMA QUE 

ESTAMOS TENDO GRANDES AVANÇOS NA SAÚDE E NAS BENFEITORIAS NO 
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MUNICÍPIO, COMO ASFALTAMENTO E ILUMINAÇÃO PÚBLICA, POR ISSO, VÊ NESTE 

CASO APENAS O APROVEITAMENTO DE FATOS ISOLADOS PARA SE CRITICAR A 

ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE A CÂMARA É UM 

LOCAL DE DEBATE, ONDE OS VEREADORES EXPRESSAM O QUE OUVEM DA 

POPULAÇÃO E NÃO SE PODE ATRIBUIR COMO POLITICAGEM TUDO O QUE OS 

VEREADORES FALAM, E QUE DEVE SEU MANDATO DE VEREADOR À POPULAÇÃO 

QUE O ELEGEU, POR ISSO, FALA EM NOME DELA E DE SUAS DEMANDAS E, SE FOR 

REELEITO COMO VEREADOR, VAI VOLTAR A ESTA CÂMARA PARA CONTINUAR A 

DEFENDER A POPULAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, DISSE QUE, ATENDENDO A PEDIDO DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, 

VAI SOLICITAR QUE A GUARDA DE TRÂNSITO COLOQUE UM RADAR DIARIAMENTE 

NA RUA CAPIVARI PARA FISCALIZAR OS MOTORISTAS QUE FAZEM DA VIA UMA 

PISTA DE CORRIDA. O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE AS OBRAS DE 

REVITALIZAÇÃO DA ESCOLA AIRTON SENA, NO BAIRRO INDUSTRIAL, PRÓXIMA AO 

JARDIM SHANGAI, QUE FOI A ESCOLA ONDE O VEREADOR ESTUDOU NA INFÂNCIA, 

E DISSE ESTAR MUITO FELIZ PELA TRANSPARÊNCIA DA GESTÃO DO PREFEITO 

HISSAM, E TAMBÉM COMENTOU SOBRE A IDA DE SUA EQUIPE A BRASÍLIA EM 

BUSCA DE RECURSOS JUNTO AOS DEPUTADOS FEDERAIS VERMELHO E MARCO 

BRASIL, PARA A ÁREA DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, ASSIM COMO, PARTICIPOU DE 

REUNIÃO COM O BANCO DO BRASIL, EM CURITIBA, JUNTO COM O ASSESSOR DO 

DEPUTADO MATEUS VERMELHO, PAULO DEOLA, SOBRE A NECESSIDADE DE UMA 

AGÊNCIA BANCÁRIA  NA REGIÃO DO CAPELA VELHA, QUE JÁ ALCANÇA CERCA DE 

QUARENTA MIL HABITANTES, E FALOU SOBRE SEU TRABALHO PELO MUNICÍPIO, 

JUNTO AO PREFEITO HISSAM, QUE FAZ UMA ADMINISTRAÇÃO EXCELENTE EM 

TODOS OS BAIRROS DA CIDADE, QUE FORAM TRANSFORMADOS POR ESTE 

PREFEITO, O QUAL PARABENIZOU POR SUA ATUAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER PARABENIZOU AS ENFERMEIRAS QUE ACOMPANHAM ESTA SESSÃO 

PRESENCIALMENTE, DESTACANDO QUE TODAS AS CATEGORIAS DEVERIAM FAZER 

O MESMO PARA CONHECER O TRABALHO EFETIVO DOS VEREADORES NO 

LEGISLATIVO, ASSIM COMO, FAZER AS COBRANÇAS OPORTUNAS PARA SE 

BUSCAR AS MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO. O VEREADOR TAMBÉM PARABENIZOU 

OS ATLETAS DE ARAUCÁRIA PELA PARTICIPAÇÃO EM CAMPO LARGO NOS JOGOS 

ESCOLARES DO PARANÁ, FASE MACRORREGIONAL, QUE FORAM PARA A FASE 

FINAL, QUE SERÁ REALIZADA EM PATO BRANCO, ENALTECENDO O TRABALHO DA 

EQUIPE QUE SE ESFORÇOU E CONSEGUIU ESTA VITÓRIA. O VEREADOR FALOU 
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SOBRE OS GRANDES INVESTIMENTOS NA ESTRUTURA DA CIDADE, QUE ESTÁ 

BONITA COM AS OBRAS REALIZADAS, CONTUDO, EXISTEM SITUAÇÕES QUE TÊM 

QUE SER OBSERVADAS, COMO A NECESSIDADE DE REDUTORES DE VELOCIDADE, 

PRINCIPALMENTE PRÓXIMOS DAS ESCOLAS, SENDO PEDIDOS RECORRENTES 

APROVADOS PELA CÂMARA QUE, NO ENTANTO, NÃO SÃO EXECUTADOS, FICANDO 

ARQUIVADOS NAS SECRETARIAS COMPETENTES, INCLUSIVE, CONTRARIANDO LEI 

MUNICIPAL, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, DE 

OBRIGATORIEDADE DE TRAVESSIAS ELEVADAS EM TODAS AS ESCOLAS, E 

DESTACOU QUE A SITUAÇÃO É PREOCUPANTE EM DIVERSAS REGIÕES DO 

MUNICÍPIO, ONDE ACIDENTES SÃO RECORRENTES POR FALTA DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE, COMO RADARES FIXOS, ENTRE OUTROS. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI DESTACOU QUE DEVERIA HAVER EQUILÍBRIO, POIS FORAM RETIRADAS 

TODAS AS LOMBADAS DA CIDADE, CAUSANDO O AUMENTO DE ACIDENTES POR 

ABUSO DE VELOCIDADE, COM MUITAS VÍTIMAS, POR ISSO, DISSE QUE A CIDADE 

ESTÁ BONITA, E NINGUÉM QUER QUE SE ENCHA NOVAMENTE DE LOMBADAS E 

RADARES, MAS QUE DEVE HAVER UM EQUILÍBRIO, POIS EXISTEM LOCAIS EM QUE 

REDUTORES SÃO MUITO NECESSÁRIOS E, NO ENTANTO, A ADMINISTRAÇÃO NÃO 

ESTÁ CUMPRINDO COM ESTA OBRIGAÇÃO, ENQUANTO PESSOAS ESTÃO 

MORRENDO NO TRÂNSITO DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

RESSALTOU QUE HÁ MUITOS PROJETOS EM RELAÇÃO À SEGURANÇA NO 

TRÂNSITO, MAS QUE NUNCA SÃO CONCRETIZADOS PELO EXECUTIVO, POR ISSO, 

TEM QUE HAVER A COBRANÇA, PORQUE AS OBRAS REALIZADAS NÃO SÃO UM 

FAVOR PARA A POPULAÇÃO, E SIM UMA OBRIGAÇÃO DO PODER PÚBLICO, 

PORTANTO, NÃO É PRECISO SE AGRADECER O TRABALHO DE UM VEREADOR, DE 

UM SECRETÁRIO OU DO PREFEITO, POIS É UMA OBRIGAÇÃO. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE OFÍCIO PROTOCOLADO NA COPEL, EM RELAÇÃO ÀS 

CONSTANTES QUEDAS DE ENERGIA ELÉTRICA EM ARAUCÁRIA, QUE CAUSAM 

PREJUÍZOS PARA A POPULAÇÃO, INCLUSIVE, PARABENIZOU AS AÇÕES DO 

PROCON ORIENTANDO AS PESSOAS EM BUSCA DE SEUS DIREITOS, EM 

DECORRÊNCIA DE EQUIPAMENTOS DANIFICADOS PELAS OSCILAÇÕES NA REDE, 

TENDO QUE ENFRENTAR UMA BUROCRACIA MUITO GRANDE PARA SEREM 

RESSARCIDOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU 

SOBRE AS EQUIPES TÉCNICAS COMPETENTES QUE DÃO QUALIDADE PARA OS 

SERVIÇOS EXECUTADOS PELA PREFEITURA DE ARAUCÁRIA, ASSIM COMO, PARA 

DAR AGILIDADE AOS PROJETOS, POR ISSO, HOJE TEMOS QUALIDADE EM TUDO O 
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QUE É FEITO EM NOSSA CIDADE, E TAMBÉM FRUTO DA QUEBRA DE MONOPÓLIOS 

NO MUNICÍPIO REFERENTES A DIVERSAS QUESTÕES, COMO A DOS 

SUPERMERCADOS E DO TRANSPORTE COLETIVO, POR EXEMPLO, LEVANDO A 

CIDADE A SER RECONHECIDA EM TODO O BRASIL PELAS SOLUÇÕES E AVANÇOS 

CONQUISTADOS, COMO A PAVIMENTAÇÃO DA ÁREA RURAL E PELA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA MODERNA. O PRESIDENTE COMENTOU SOBRE AS DISCUSSÕES 

TRAVADAS NO LEGISLATIVO E SOBRE O TRABALHO GIGANTE QUE FOI FEITO E 

SOBRE OS ASSUNTOS TRATADOS NESTA SESSÃO, EM RELAÇÃO À RUA CAPIVARI, 

QUE FOI REVITALIZADA, E AO TRANSPORTE COLETIVO, QUE ATENDE A SETENTA E 

OITO MIL PESSOAS DIARIAMENTE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU O 

NÚMERO DE MATÉRIAS DE SUA AUTORIA APRESENTADAS PARA DISCUSSÃO NA 

CÂMARA, QUE JÁ CHEGA A DUAS MIL PROPOSIÇÕES, ENTRE INDICAÇÕES, 

REQUERIMENTOS, MOÇÕES E PROJETOS DE LEI, E DISSE QUE A POPULAÇÃO TEM 

QUE ACOMPANHAR O QUE O VEREADOR TEM FEITO NO LEGISLATIVO, 

DESTACANDO O ASSUNTO ABORDADO NESTA SESSÃO, COMO A QUESTÃO DA RUA 

CAPIVARI, CUJA REVITALIZAÇÃO FOI OBJETO DE INDICAÇÃO DO VEREADOR, QUE 

TEM O COMPROMISSO COM A COMUNIDADE DAQUELA REGIÃO, ASSIM COMO, A LEI 

DE SUA AUTORIA, DA OBRIGATORIEDADE DE TRAVESSIAS ELEVADAS EM FRENTE 

ÀS ESCOLAS E CMEIS DE ARAUCÁRIA, LOCAIS QUE RECEBEM GRANDE FLUXO DE 

PESSOAS DIARIAMENTE, E DISSE QUE ESPERA QUE SEJA COLOCADA 

TOTALMENTE EM PRÁTICA NO MUNICÍPIO, DA MESMA FORMA QUE A LEI, DE SUA 

AUTORIA, QUE TRATA DA OBRIGATORIEDADE DE TRAVESSIAS ELEVADAS EM 

FRENTE ÀS UBS DO MUNICÍPIO, SENDO ESTA UMA DEMANDA RECEBIDA DAS 

COMUNIDADES, ESPECIALMENTE DA POPULAÇÃO MAIS IDOSA, ASSIM COMO 

OUTRAS RELACIONADAS À SAÚDE EM ARAUCÁRIA, E DISSE QUE SÃO 

PROPOSIÇÕES QUE DEMONSTRAM O COMPROMISSO DE SEU TRABALHO, 

OUVINDO A POPULAÇÃO, E O NÚMERO DE DUAS MIL PROPOSIÇÕES É UM NÚMERO 

RECORDE NESTA CASA LEGISLATIVA, CONSIDERANDO ESTE NÚMERO DE GRANDE 

IMPORTÂNCIA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O TRÂNSITO E OS CASOS DE 

FATALIDADE OBSERVADOS NA CIDADE, E DISSE QUE A SINALIZAÇÃO É 

NECESSÁRIA, ASSIM COMO, LOMBADAS QUE TÊM QUE SER SOLICITADAS, EM UM 

TRABALHO EM CONJUNTO COM O EXECUTIVO, COM A UNIÃO DAS FORÇAS DE 

TODOS E NÃO COM AS CRÍTICAS, POIS A POPULAÇÃO PRECISA MAIS DE 

SOLUÇÕES DO QUE DE DISCURSOS, E DESTACOU SUAS INDICAÇÕES 

PROTOCOLADAS QUE FAZEM REFERÊNCIA ÀQUELA VIA, COMO LOMBADAS OU 
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REDUTORES DE VELOCIDADE. O VEREADOR FALOU SOBRE AS CRÍTICAS QUE 

RECEBEU QUANDO FALOU DO TRABALHO DOS AGENTES DE TRÂNSITO E 

DESTACOU QUE AS AÇÕES PUNITIVAS SÃO NECESSÁRIAS PARA QUE AS PESSOAS 

TENHAM MAIS RESPEITO COM AS REGRAS A SEREM OBEDECIDAS NO TRÂNSITO, 

POIS TEMOS EM ARAUCÁRIA UM TRABALHO DE EXCELÊNCIA EM RELAÇÃO AO 

TRÂNSITO, RESSALTANDO QUE, COM O CRESCIMENTO DO MUNICÍPIO, O 

DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DEVERIA SER TRANSFORMADO EM UMA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO PARA FAZER FRENTE AO AUMENTO 

DEMOGRÁFICO, PARA QUE SE TENHA MAIOR AGILIDADE NAS AÇÕES QUE SÃO 

NECESSÁRIAS. O VEREADOR FALOU SOBRE PARTICIPAÇÃO EM REUNIÃO COM A 

CHEFE DO NÚCLEO DE EDUCAÇÃO, COM OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE 

EDUCAÇÃO E DE POLÍTICAS PÚBLICAS E O PROCURADOR DO MUNICÍPIO, A 

RESPEITO DO COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA CLEIDE LENI LOPES KURZAWA, 

QUE PRECISA DE UM LOCAL PARA SEU FUNCIONAMENTO, ASSIM COMO, SOBRE A 

IMPLANTAÇÃO DO CAMPUS DO INSTITUTO FEDERAL EM ARAUCÁRIA E, TAMBÉM, 

SOBRE A NECESSIDADE DE INVESTIMENTOS DO ESTADO NA EDUCAÇÃO NO 

MUNICÍPIO, ONDE HÁ APENAS DOIS COLÉGIOS ESTADUAIS. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER DISSE QUE, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, OBSERVA QUE NÃO É CHAMADO PARA NENHUMA REUNIÃO OU 

DEBATE A RESPEITO DA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO, CONSIDERANDO ISTO UM 

DESRESPEITO AO LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

TAMBÉM DESTACOU QUE PRECISA HAVER MELHORIAS NO ATENDIMENTO, 

ESPECIALMENTE NA QUESTÃO DA CENTRAL DE VAGAS, E PEDIU QUE O PREFEITO 

TENHA UMA ATENÇÃO PARA ESTE TIPO DE PROBLEMA QUE ESTAMOS 

ENFRENTANDO NO MUNICÍPIO. EM SEGUIDA, NO ESPAÇO DAS COMISSÕES, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E BEM-ESTAR SOCIAL, VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, SOLICITOU A REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

PARA A DISCUSSÃO DA QUESTÃO DO CAMPUS DO INSTITUTO FEDERAL DO 

PARANÁ EM ARAUCÁRIA E DO COLÉGIO ESTADUAL CLEIDE LENI, QUANDO SE 

PODERÁ BUSCAR SOLUÇÕES PARA AS SITUAÇÕES PROBLEMÁTICAS QUE ESTÃO 

SENDO ENFRENTADAS PELA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, CONSULTOU O PLENÁRIO SOBRE O PEDIDO DA 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SENDO APROVADA A REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA SOLICITADA. PELA COMISSÃO DE HABITAÇÃO, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA RELATOU AS REUNIÕES REALIZADAS NAS ÚLTIMAS DUAS SEMANAS COM 
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AS COMUNIDADES SANTA CRUZ E ISRAELENSE A RESPEITO DE SITUAÇÕES 

INTERNAS, ASSIM COMO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL NOS DEBATES SOBRE OS PROCESSOS DE 

REGULARIZAÇÃO DAS ÁREAS DE OCUPAÇÃO, E DA DIFICULDADE COM AS 

INFORMAÇÕES CONTROVERSAS, QUE AGORA SÃO UNIFICADAS PELA ATUAÇÃO DA 

COMISSÃO DE HABITAÇÃO, REUNINDO TODAS AS AÇÕES REALIZADAS A RESPEITO, 

TRAZENDO MAIOR CLAREZA E TRANQUILIDADE NAS TRATATIVAS. NA SEQUÊNCIA, 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, ANUNCIOU A 

REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA MUNICIPAL, NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA 

SOBRE A CRIAÇÃO DO SISTEMA MUNICIPAL DO ESPORTE, E CONVIDOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, IDU MARCELO BLASZCZAK, PARA 

FAZER USO DA TRIBUNA, ONDE FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DA SECRETARIA E 

DO RELACIONAMENTO COM O PODER LEGISLATIVO E, TAMBÉM, SOBRE A CRIAÇÃO 

DO SISTEMA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, O FUNDO MUNICIPAL DE ESPORTE 

E O CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTE PARA QUE SE POSSA PLANEJAR OS 

AVANÇOS NA ÁREA. PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES SOBRE OS ESPORTES EM 

ARAUCÁRIA OS VEREADORES VAGNER CHEFER, PROFESSOR VALTER, PASTOR 

CASTILHOS, RICARDO TEIXEIRA, IRINEU CANTADOR, VILSON CORDEIRO, PEDRINHO 

GAZETA E BEN HUR DE OLIVEIRA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO 

PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 16/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE MANTER ANIMAIS  

ACORRENTADOS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 34/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DENOMINA DE MATEUS DE LIMA SOUSA 

LOGRADOURO  PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 112/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE MÁRIO YOSIO ENDO, LOGRADOURO PÚBLICO 

DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 
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COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2684/2024, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 242.818,73 (DUZENTOS E 

QUARENTA E DOIS MIL, OITOCENTOS E DEZOITO REAIS E SETENTA E TRÊS 

CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI N° 148/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DENOMINA DE RUA PAULO IVANKIO 

LOGRADOURO PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, NA REGIÃO RURAL DO RIO 

ABAIXINHO, CONFORME ESPECIFICA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

RICARDO TEIXEIRA E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 81/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO DE EVENTOS OFICIAIS DO 

MUNICÍPIO O DIA MUNICIPAL DA PROTEÇÃO DE DADOS”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 85/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

EMENTA: “DENOMINA DE FERNANDO MAYER RODRIGUES LOGRADOURO PÚBLICO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES PASTOR CASTILHOS E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 107/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DENOMINA DE RUA OVÍDIO ANDRADE DA 

SILVA LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS E FÁBIO 

PAVONI. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 

BLOCO DAS SEGUINTES INDICAÇÕES: N° 574/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; N° 668/2024, N° 699/2024, N° 670/2024, N° 671/2024 E N° 673/2024, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; N° 696/2024, DE AUTORIA 
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DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; N° 705/2024, N° 706/2024, N° 707/2024, N° 709/2024, N° 

710/2024, Nº 711/2024 E N° 712/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; E N° 713/2024 E N° 714/2024, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU 

SOBRE AS INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA, QUE FORAM APRESENTADAS EM 

ATENDIMENTO AOS PEDIDOS DOS MORADORES DA REGIÃO E DOS USUÁRIOS DO 

CMEI DO CONHECIMENTO, BEM COMO, VISAM FACILITAR O TRÂNSITO. TODAS 

FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS 

SEGUINTES REQUERIMENTOS: N° 61/2024 E Nº 69/2024, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; Nº 91/2024, DE AUTORIA DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DA FIA; E Nº 92/2024, Nº 93/2024 E Nº 94/2024, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. TODOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO 

DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE RELATOU REUNIÃO COM A DIRETORIA DA 

CONCESSIONÁRIA VIA ARAUCÁRIA, A RESPEITO DE QUESTÕES DAS RODOVIAS PR 

423 E BR 476, NAS QUAIS EXISTEM SITUAÇÕES QUE GERAM MUITAS 

RECLAMAÇÕES, COMO O TRECHO DO MONUMENTO PARAFUSO, QUE É BASTANTE 

CONGESTIONADO E QUE PODERIA SER MELHORADO AINDA ANTES DA 

DUPLICAÇÃO DA RODOVIA, PARA MELHORAR O FLUXO, DA MESMA FORMA QUE NO 

TRECHO DA INTERSECÇÃO DA AVENIDA INDEPENDÊNCIA, QUE É UM TRECHO DE 

ALTO RISCO, DA MESMA FORMA QUE NA ENTRADA PARA CAMPO REDONDO, ONDE 

MUITOS ACIDENTES OCORREM. O VEREADOR FALOU SOBRE A QUESTÃO DO 

TRANSPORTE DE PACIENTES, QUE É UMA SITUAÇÃO PREOCUPANTE, QUE 

PRECISA DE MAIS INVESTIMENTOS, DEVIDO À GRANDE PROCURA DESTE SERVIÇO 

PELA POPULAÇÃO, SENDO MAIS UMA QUESTÃO SOCIAL, DESTACANDO QUE OS 

VEREADORES ACABAM SENDO PROCURADOS PELO POVO PARA AUXILIAR NOS 

CASOS DE PACIENTES QUE PRECISAM SE DESLOCAR PARA REALIZAÇÃO DE 

TRATAMENTOS E EXAMES FORA DO MUNICÍPIO, SENDO ESTA UMA OBRIGAÇÃO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE ATUALMENTE DISPÕE DE POUCOS VEÍCULOS PARA 

ESTA FINALIDADE, ASSIM COMO, FALOU DA NECESSIDADE DE MAIS LINHAS DE 

ÔNIBUS QUE ATENDAM OS DESLOCAMENTOS PARA OS HOSPITAIS DE CURITIBA E 

REGIÃO METROPOLITANA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR RELATOU CONVERSA 

COM O SENHOR BATISTA, DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO, QUE SOLICITOU QUE 
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A CÂMARA AUXILIE JUNTO AO DEPARTAMENTO RESPONSÁVEL PELA RODOVIA PR 

423 NO SENTIDO DE UMA SOLUÇÃO, PELO MENOS PALIATIVA, NO TRECHO DO 

PARAFUSO, POIS AS CONDIÇÕES DE TRÁFEGO NAQUELE CRUZAMENTO SÃO 

TERRÍVEIS, BEM COMO, NO SENTIDO DE SE OBTER AUTORIZAÇÃO PARA QUE O 

MUNICÍPIO POSSA INTERVIR NO REFERIDO TRECHO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU SOBRE ESTA DATA EM QUE SE CELEBRA O DIA MUNDIAL DO 

ORGULHO AUTISTA, UMA DAS BANDEIRAS DO VEREADOR, ASSIM COMO, 

COMENTOU SOBRE AS FESTAS JUNINAS DO COLÉGIO MARILZE DA LUZ BRAND E 

TAMBÉM DA IGREJA SARA NOSSA TERRA DE ARAUCÁRIA, NO PRÓXIMO FINAL DE 

SEMANA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU 

A PARTICIPAÇÃO DOS VEREADORES NESTA SESSÃO, ASSEGURANDO O DEBATE 

DEMOCRÁTICO E, NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


